BSV-Kampfsportler zu Gast bei Rau und Oettinger

Stuttgart - (mpi) Die erfolgreichen Taekwondokas Monika Pikelj und Daniel Manz bleiben im erlauchten Kreis der "Stiftung Olympia-Nachwuchs Baden-Württemberg." Die beiden Sportler des BSV Friedrichshafen waren zusammen mit anderen Spitzensportlern jetzt von Kultus- und Sportminister Helmut Rau nach Stuttgart eingeladen, um ihre Aufnahmen bzw. Verbleib in der Stiftung zu feiern. Ungewöhnlicher Ort für die Feierstunde: der Fußballglobus "FIFA 2006". Der vom Künstler Andre Heller gestaltete, begehbare Werbefußball im Ehrenhof des Neuen Schlosses in Stuttgart ist das rollende Wahrzeichen der Fußballtitelkämpfe in Deutschland. Die riesige Stahlkonstruktion, die sich tagsüber als Fußball und abends als illuminierte Weltkugel präsentiert, bildete nun die außerordentliche Kulisse für die Sportlerehrung der Landesstiftung. Anschließend ging es für Monika Pikelj und Daniel Manz zum traditionellen Neujahrsempfang der Landesregierung.



Unser Foto zeigt v.l.n.r.: Ministerpräsident Guenther Oettinger, Daniel Manz, Kultusund Sportminister Helmut Rau und Monika Pikelj.



Exklusiver Treffpunkt: der WM-Fußball in Stuttgart.